
Empresa

Hotusa crece en Portugal: abre su cuarto hotel en Lisboa y el decimotercero en el país vecino

El grupo español ha inaugurado esta semana el Exe Liberdade, el décimo tercer establecimiento que gestiona en el país luso. Hotusa, presidido por Amancio López Seijas, tiene una facturación anual que supera los mil millones de euros.

EjePrime
9 ago 2018 - 18:45



Hotusa afianza su presencia en Portugal. Esta semana el grupo inmobiliario ha adquirido en régimen de arrendamiento su cuarto hotel en Lisboa, según informa *Europa Press*. Con esta nueva incorporación, **la compañía prosigue con su plan de expansión en el territorio luso, donde ya cuenta con trece establecimientos.**

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/hotusa-crece-en-portugal-abre-su-cuarto-hotel-en-lisboa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El Exe Liberdade es uno de los proyectos que actualmente Hotusa gestiona en Portugal. De tres estrellas y con 163 habitaciones, el edificio se divide en ocho plantas y se ubica en el centro de la capital. Como avanzó Ejeprime hace tres semanas, se trata de un activo puesto en venta por Xpandia Projects, la sociedad hotelera de Grupo Cerquia, el pasado mes de julio.

Los planes de expansión del grupo presidido por Amancio López Seijas toman impulso fuera de España. **Presente en diecinueve países con más de 190 establecimientos, Hotusa tiene una facturación anual que supera los mil millones de euros.**